



Fundación Educacional Santa Bernardita  
Talcahuano

Talcahuano, 06 de junio del 2025

### **Estimada Comunidad Educativa:**

Junto con saludar cordialmente, queremos comunicar a ustedes una situación delicada que ha surgido recientemente y que, como institución comprometida con el bienestar y la protección de todos los miembros de nuestra comunidad, consideramos importante abordar con total transparencia y responsabilidad.

Con fecha 14 de mayo del presente año, el Colegio recibió información y antecedentes relacionados con presuntas conductas que podrían constituir una vulneración de derechos hacia un estudiante de nuestro establecimiento. Estos hechos habrían sido protagonizados por un docente que forma parte de nuestro equipo educativo. Ante la gravedad de esta situación, y comprendiendo la sensibilidad que involucra, se ha actuado de forma inmediata y conforme a los protocolos institucionales vigentes, los cuales están diseñados precisamente para proteger a todos los integrantes de nuestra comunidad, especialmente a nuestros estudiantes.

En cumplimiento de dichos protocolos, se ha informado de forma oportuna y directa a las autoridades competentes, quienes serán las encargadas de llevar adelante la investigación correspondiente. Como medida preventiva y con el objetivo de cautelar el bienestar de los estudiantes, se ha determinado el alejamiento permanente del docente del establecimiento.

El docente en cuestión se desempeñaba en los niveles de 5° y 6° básico, y durante su ausencia, sus funciones son asumidas por otro profesional docente, con el fin de



Fundación Educacional Santa Bernardita  
Talcahuano

asegurar la continuidad del proceso educativo y el normal desarrollo de las actividades escolares.

Queremos ser enfáticos en reiterar nuestro compromiso institucional con el respeto irrestricto de los derechos de cada uno de los miembros de nuestra comunidad, haciendo especial énfasis en la protección integral de niños, niñas y adolescentes, quienes merecen desarrollarse en un entorno seguro, respetuoso y acogedor. Esta situación nos interpela a seguir fortaleciendo nuestras prácticas preventivas, así como a reforzar el rol de todos los actores educativos en la construcción de una cultura basada en el respeto y la ética.

Sabemos que este tipo de situaciones pueden generar alerta dolorosa, preocupación en la comunidad, por lo que queremos asegurar que cada paso que estamos dando está orientado al resguardo de la verdad, la justicia y el bienestar colectivo. El Colegio actuará en todo momento con la mayor seriedad, responsabilidad y prudencia.

Hemos mantenido informado al Centro General de Padres, Centro de estudiantes, Funcionarios, Directiva y curso de la jefatura del docente.

Agradecemos profundamente la comprensión y mantendremos a la comunidad informada de los procesos.

Saluda cordialmente.

CONSEJO DE GESTIÓN

